



Info – Pacifique

14 octobre 2024

Bonjour,

Consultation publique: Mercredi 16 octobre à 18h à la bibliothèque de l'École du Pacifique

Le Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF) invite les résident·e·s de la ville de Sechelt (voisinage de l'école), les parents et le personnel de l'école à prendre part à une séance d'information publique pour réviser et commenter les modifications proposées au règlement de zonage en vue de permettre la construction d'une nouvelle école de la maternelle à la 12e année.

Pratique de tremblement de terre

jeudi le 17 octobre

Levée de fonds

-Terry Fox: Merci à toutes les familles qui ont participé, nous avons dépassé notre objectif! Bravo!

-Fruits et légumes: N'oubliez pas de placer votre commande pour les paquets de fruits/légumes

-Carte IGA et Clayton: 2 façons faciles d'aider l'école. Il s'agit de mettre des fonds sur la carte IGa et un % est automatiquement envoyer à l'APÉ. Ramener vos factures Clayton à l'école, un % est redonné à l'école.

Repas chaud: lundis

Nous avons le plaisir de remettre en place le service repas chaud à l'école tous les **lundis** midi. Tous les enfants auront l'opportunité de manger à l'école un repas différent à chaque semaine. Une contribution volontaire de 2\$ est appréciée via la plateforme de schoolcash, qui sera activée dans le courant de la semaine. SVP contacter ecole_pacifique@csf.bc.ca pour toutes restrictions alimentaires.

Good evening,

Public consultation: Wednesday, October 16 at 6 p.m. in the École du Pacifique library

The Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF) invites residents of the Town of Sechelt (school neighbourhood), parents and school staff to take part in a public information session to review and comment on proposed changes to the zoning by-law to allow the construction of a new K-12 school.

Earthquake practice

Thursday, October 17

Fundraisers

-Terry Fox: Thanks to all the families who participated, we exceeded our goal! Congratulations!

-Fruits & Veggies: Don't forget to place your order for fruit/vegetable packages!

-IGA and Clayton cards: 2 easy ways to help the school. Put funds on the IGA card and a % is automatically sent to the PAC. Bring your Clayton invoices to school, and a % is given back to the school.

Hot meal: Mondays

We're pleased to bring back the hot meal service to the school every **Monday** at noon. All children will have the opportunity to eat a different meal at school every week. A voluntary contribution of \$2 is appreciated via the schoolcash platform, which will be activated later this week. Please contact ecole_pacifique@csf.bc.ca for any dietary restrictions.

Bonne semaine,

Mélanie Vallières

Direction École du Pacifique et Chatelech | Principal École du Pacifique and Chatelech

École du Pacifique

5538 Shorncliffe, Box 390, Sechelt (C.-B.), V0N 3A0

604-885-4743 | pacifique.csf.bc.ca

[Collaborer](#) | [Engager](#) | [Innover](#)